

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis mengenai Strategi Penyaluran Bantuan Sosial Tunai (BST) terhadap Peningkatan Ekonomi Masyarakat di Desa Solear Kecamatan Solear Kabupaten Tangerang, maka dapat ditarik kesimpulan sesuai dengan rumusan masalah yang diangkat adalah sebagai berikut:

1. Proses penyaluran Bantuan Sosial Tunai (BST) yang diterapkan di Desa Solear Kecamatan Solear Kabupaten Tangerang, yaitu melalui tahapan pertama yaitu melakukan pendataan yang dilakukan oleh pemerintah Desa Makkawaru, setelah itu Pengiriman Berkas, Selanjutnya yaitu memasukan data ke DTKS, kemudian mengirimnya ke Kementrian Sosial, setelah itu pengecekan lalu penetapan penerima, lalu Surat pemberitahuan kepada pemerintah desa, dan terakhir adalah penyampaian kepada warga penerima dan pencairan.
2. Strategi penyaluran Bantuan Sosial Tunai (BST) terhadap peningkatan ekonomi masyarakat dapat dilakukan dengan tiga strategi yaitu pertama menyatu ini menunjukkan kerjasama seluruh, Strategi kedua yang dilakukan oleh pemerintah adalah meyeluruh yang dimaksud dari kegiatan ini adalah keterlibatan seluruh elemen pendukung program yang memiliki keahlian dan kemampuan dalam pengelolaan, Strategi ketiga integral yaitu ketepat sasaran dan tujuan dari program yang diadakan, tujuan dari adanya Bantuan Sosial Tunai ialah untuk meringankan beban kebutuhan ekonomi masyarakat.

## **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian skripsi dengan judul Strategi Bantuan Sosial Tunai (BST) terhadap Peningkatan Ekonomi Masyarakat Di Desa Solear Kecamatan Solear Kabupaten Tangerang, maka penulis memberikan saran yaitu:

1. Bahwa dalam melakukan penyaluran Bantuan Sosial Tunai demi tercapainya keefektivan dalam setiap penyalurannya dan tercapainya tujuan yang diharapkan maka strategi dan transparansi dan pengawasan dari pemerintah sangat dibutuhkan serta keikutsertaan masyarakat dalam setiap pertemuan yang diadakan pemerintah setempat sangat dibutuhkan.
2. Para akademisi khususnya Mahasiswa Pengembangan Masyarakat Islam hendaknya selalu ikut serta dan turut memperhatikan keadaan-keadaan terkait program pemerintah dan peningkatan ekonomi masyarakat.
3. Hendaknya pemerintah dapat memperhatikan dan mengevaluasi serta turuntangan langsung melihat kondisi ekonomi masyarakat sehingga menghindari penyelewengan anggaran atau ketidak tepat sasaran nya sebuah program bantuan yang disalurkan.